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ABSTRAK

Nama 
: Muhammad Alwi 
NIM
: PO100304042
Judul
: 
Tajdid Gerakan: Studi Kritis Gerakan Dakwah Muhammadiyah
Sulawesi Selatan Tahun 2005-2011  
--------------------------------------------------------------------------------------------------
Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan memahami tajdid gerakan dakwah Muhammadiyah di Sulawesi Selatan dalam kurun waktu tahun 2005-2011, dinamika perkembangan Tajdid Gerakan Dakwah Muhammadiyah Sulawesi Selatan, faktor pendukung dan penghambat gerakan Dakwah Muhammadiyah Sulawesi Selatan, upaya mengatasi faktor penghambat Dakwah Muhammadiyah Sulawesi Selatan.
Penelitian ini adalah penelitian survei sejenis kualitatif. Dasar teoritisnya bertumpu pada pendekatan historis, rasionalistik, sosiologis, etnometodologi, dan teologis. Sumber data primer dalam penelitian ini ialah kata-kata, dan tindakan pencatatan sumber utama melalui wawancara atau pengamatan serta bahan-bahan tertulis: buku, majalah, sumber dari arsip, dokumen resmi Muhammadiyah, dokumen pribadi, catatan-catatan perjalanan atau kunjungan resmi ke daerah-daerah dalam rangka kegiatan organisasi dan sebagainya. Setelah proses memperoleh data, langkah selanjutnya adalah mengklasifikasi sesuai dengan permasalahan yang diteliti, kemudian data tersebut disusun dan dianalisa dengan metode deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Tajdid Gerakan Muhammadiyah di Sulawesi Selatan cukup dinamis. Hal tersebut ditopang oleh infrastruktur dakwah Muhammadiyah Demikian pula rumusan agenda tajdid Muhammadiyah di Sulawesi Selatan sangat komprehensif dan progressif. Pengamalan etos tajdid dapat dilihat dari beberapa rangkaian aktivitas, antara lain, aktivitas yang bersifat peneguhan ideologi tajdid, aktivitas yang berorientasi tajdid sosial kemasyarakatan serta tajdid pada ruang lingkup amal usaha dan organisasi otonom Muhammadiyah. Faktor penghambat Tajdid Gerakan Muhammadiyah terdiri atas (a) faktor internal; melemahnya ikatan atau solidaritas kolektif, melemahnya militansi, birokratis dan lamban dalam menghadapi persoalan kemasyarakatan, gerakan pemikiran kurang berkembang dengan baik, minimnya kualitas amal usaha, adanya krisis kader ulama dan mubalig dan kesulitan pendanaan, (b) faktor eksternal; beragamnya aliran dan faham agama, menguatnya tarikan dan kepentingan politik, radikalisme dalam gerakan sosial-politik dan keagamaan, adanya orientasi kehidupan yang memuja materi, demikian pula dengan dinamika politik nasional, regional, bahkan persoalan dunia internasional. Upaya solutif mengatasi kendala gerakan dakwah Muhammadiyah di Sulawesi Selatan berupa; menggalakkan Baitul Arqam sebagai upaya penguatan ideologi Tajdid Gerakan Muhammadiyah, kunjungan ke daerah, pembinaan Organisasi Otonom, penentuan arah kebijakan, merintis Sekolah Kader Ulama dan Mubalig, dan pemberdayaan Amal Usaha Muhammadiyah. 

Implikasi penelitian ini, adalah bahwa dinamika Tajdid Gerakan Muhammadiyah di Sulawesi Selatan tidak mampu menggali semua tepian tajdidnya, antara lain ketika fokus pada pembinaan PWM, maka bidang pengembangan pemikiran tarjih kurang berjalan baik.
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موضوع البحث
: تجديد الحركة:  دراسة نقدية لحركة الدعوة المحمدية 


سلاويسي الجنوبية حولى سنة 2005-2011 

.الغرض هذه الدراسة فهم التجديد التبشيرية الحركة المحمدية في سولاويسي الجنوبية حولى سنة 2005-2011. الفرعي للديناميات الدعوة المحمدية سولاويسي الجنوبية حركة التجديد، العوامل الداعمة ومثبطات حركة الدعوة المحمدية في سولاويسي الجنوبية ، و الجهود للتغلب على عقبات الدعوة المحمدية في سولاويسي الجنوبية.
هذا البحث هو نوع من المسوح النوعية. الأساس النظري يعتمد على العديد من الطرق مناهج التاريخية، الظواهر عقلاني، السوسيولوجية، عتنوميتودلوجي ، و الدينية. مصادر البيانات الأولية في هذه الدراسة هو أن الكلمات والأفعال من التسجيل المصدر الرئيسي من خلال المقابلات أو الملاحظات والمواد المكتوبة: الكتب والمجلات ومصادر من المحفوظات والوثائق الرسمية المحمدية، والوثائق الشخصية، وسجلات السفر أو زيارة رسمية إلى المنطقة المناطق في إطار المنظمة، وهلم جرا. بعد الحصول على البيانات، فإن الخطوة التالية هي لتصنيف وفقا لدراسة المشاكل، ومن ثم يتم تصنيف البيانات وتحليلها مع الأساليب الوصفية.
أظهرت النتائج أن التجديد في المحمدية سولاويسي الجنوبية هي دينامية جدا.  ويدعم بشدة من قبل البنية التحتية بيان مهمة بالمثل المحمدية المحمدية التجديد جدول الأعمال في سولاويسي الجنوبية شامل جدا وتقدمية.  ويمكن رؤية التجديد روح الممارسة من عدة سلسلة من الأنشطة، من بين أمور أخرى، والنشاط الذي هو من تأكيد التجديد الفكر والنشاط الموجه نحو التجديد والتجديد الاجتماعي في نطاق جهود الخيرية ومناطق الحكم الذاتي المحمدية المنظمة. التجديد العقبات المحمدية حركة يتكون من (أ) العوامل الداخلية؛ السندات إضعاف أو التضامن الجماعي، تراجع التشدد والبيروقراطية وبطء في التعامل مع المشاكل الاجتماعية، وحركة الفكر أقل تطورا، وعدم وجود نوعية الجهود الخيرية الأزمة كادر من العلماء والدعاة، والصعوبات التمويل، (ب) العوامل الخارجية؛ تيارات مختلفة ومدارس الدين، وتعزيز سحب السياسية والراديكالية في الحركات الاجتماعية والسياسية والدينية، والتوجه للحياة عبادة للمادة، فضلا عن الديناميات السياسية الوطنية والإقليمية والقضايا الدولية، جهود للتغلب على عقبات تخريجية التبشيرية الحركة المحمدية في شكل سولاويزي الجنوبية، وتعزيز الأرقم مقرا دائما عن تعزيز أيديولوجية حركة التجديد المحمدية، قم بزيارة التنمية الإقليمية منظمة مستقلة، مدرسة القادر الباحث الرائد واعظ، وتمكين الشركات الخيرية بعمل المحمدية.
الآثار المترتبة على هذه الدراسة، هو أن التجديد حركة ديناميكية المحمدية في جنوب سولاويزي لم يكن قادرا على حفر جميع الحواف تجديده، من بين أمور أخرى، عندما يتم التركيز على التدريب ف.و.م، لجنة الشؤون القانونية حول تطور الفكر سارت على ما يرام.
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Study is to examine and understand tajdid missionary movement Muhammadiyah in South Sulawesi in the period 2005-2011. dynamics of Tajdid Muhammadiyah Da'wa movement in South Sulawesi, factors supporting and constraints propagation Muhammadiyah movement in South Sulawesi, overcome obstacles da'wah efforts Muhammadiyah South Sulawesi.
This research is a kind of qualitative surveys. Theoretical basis relies on several approaches, the historical approaches, rationalistic, sociological, etnometodologi and theological. Sources of primary data in this study is that the words and actions of the main source recording through interviews or observations and written materials: books, magazines, sources from archives, Muhammadiyah official documents, personal documents, travel records or official visit to the area areas within the framework of the organization, and so on. After obtaining the data, the next step is to classify according to the problems studied, and then the data is compiled and analyzed with descriptive methods.

The results showed that Tajdid Muhammadiyah in South Sulawesi is quite dynamic. It is highly supported by the infrastructure of Muhamamdiyah, mission statement of Muhammadiyah and tajdid agenda in South Sulawesi is very comprehensive and progressive. Tajdid practice ethos can be seen from several series of activities, among others, the activity of which is confirmation tajdid ideology, activity-oriented social tajdid and tajdid the scope of charitable efforts and autonomous organization Muhammadiyah. Obstacles Tajdid Muhammadiyah Movement consists of (a) internal factors; weakening bond or collective solidarity, decline of militancy, bureaucratic and slow in dealing with social problems, the movement of thought less well developed, the lack of quality of charitable efforts, the cadre of scholars and preachers crisis and difficulties funding, (b) external factors; various streams and schools of religion, and the strengthening of political pull, radicalism in the socio-political movements and religious, the orientation of the worshiping life of the material, as well as the political dynamics of national, regional and international issues, Efforts to overcome obstacles solutif missionary movement Muhammadiyah in South Sulawesi form; promote Baitul Arqam as strengthening ideological tajdid Muhammadiyah movement, visit the Regional Autonomous Organization Development, School of Cadre pioneering scholar and preacher, and empowerment Charitable Enterprises Muhammadiyah. 

The implications of this study, is that the dynamics Tajdid Muhammadiyah Movement in South Sulawesi was not able to dig up all the ledges tajdidnya, among others, when the focus is on coaching PWM, then the development of thought went well tarjih less
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